

## El 14N: ¡Tod@s a la Huelga General y más allá!

Todos y todas las trabajadoras estamos llamadas a secundar el 14 de Noviembre (miércoles) una nueva **Huelga General contra los recortes sociales** que impone la austeridad neoliberal. Recortes que están conllevando la privatización de nuestra sanidad y nuestra educación públicas, rebajando nuestros salarios, facilitando el despido con EREs en las administraciones y empresas públicas, aumentando el desempleo, hipotecando a las generaciones futuras a la vez que regalan millones de euros a los banqueros, etc.

La Huelga General del 14N es una **huelga a nivel europeo histórica**, convocada también en Malta, Chipre, Grecia y Portugal. Habrá también paros parciales y manifestaciones en otros muchos países europeos. Además, es la primera vez que aquí se convocan dos huelgas generales en el mismo año contra un mismo gobierno.

**La Huelga General del 14N la llevamos pidiendo muchos meses** en las manifestaciones, en los encierros, en las concentraciones... **Es nuestra huelga**, la de los y las trabajadoras y la gente de abajo que sufrimos y podemos parar los recortes, no de los burócratas de los sindicatos mayoritarios que se han visto obligados a convocarla, de nuevo, a regañadientes.

**El 14N nos jugamos mucho.** Si la Huelga General fuera mal sería una señal clara para el gobierno central y los gobiernos autonómicos para continuar por la senda de los recortes. Si la Huelga General sale bien y se consigue parar gran parte de la actividad económica, tal y como ocurrió en la última, será un mensaje inequívoco a los gobiernos de que no vamos a continuar por la senda de la austeridad que genera más crisis.

Pero **una huelga general de 24 horas aislada no es suficiente** para acabar con la austeridad que nos imponen desde arriba los que viven como reyes. Esta Huelga General debe enmarcarse en una **agenda sostenida de movilizaciones in crescendo** que no paren hasta conseguir objetivos concretos. La puesta en pie de esta agenda sostenida de movilizaciones es un reto a nivel general y también **en la Universidad de Sevilla**. En ella debemos confluir el movimiento estudiantil y toda la plantilla dispuesta a luchar por nuestra Universidad y nuestros derechos más allá de siglas. El PDI se ha organizado hace tiempo en ADIUS (Asociación de Docentes e Investigadores de la US) y empieza a agruparse en asambleas de base (de Profesorado Interino, Profesorado Ayudante Doctor y Becarios Predoctorales, por ahora). Además, PAS y PDI de la US y la UPO nos hemos agrupado en la Coordinadora por la Huelga y las Movilizaciones en las Universidades Andaluzas, un espacio creado con el único objetivo de impulsar movilizaciones lo más grande posible. Estamos elaborando una lista clara de nuestras reivindicaciones y, como siguiente paso, debemos generar una agenda que, organizando movilizaciones hasta primavera, acabe con medidas masivas y contundentes que fuercen al Rectorado a frenar y dar marcha atrás, de una vez, a los recortes (aumento del número de créditos por encima de los 24 para el PDI, reducción de plantillas interinos (Pas y PDI) y asociados, aumento de la jornada laboral para el PAS, aumento del precio de las matrículas, cese de la promoción interna, etc.). Y también al Gobierno Andaluz y/o el Gobierno Central si llegamos a coordinarnos y extender las movilizaciones más allá.

Estamos en momentos críticos para la Universidad Pública y para nuestras condiciones de vida y trabajo. Sabemos que las soluciones y alternativas no vendrán desde arriba.

**¡Paremos la Universidad el 14N e impulsemos la lucha!**

Sindicato Andaluz de Trabajadores/as  
Sección Sindical de la Universidad de Sevilla  
<http://sat.us.es>  
sat@us.es \* 608790230, 608790229



satuniversidad



satuniversidad

